



„Wir im Südpark Solingen“ (IG WISS) und die Lebenshilfe gehört dazu!

Um den Südpark Solingen für Besucher und Anlieger noch attraktiver zu gestalten, haben sich einige Anlieger als Interessengemeinschaft zusammengeschlossen.

Beteiligte Anrainer sind:

Galerie Gecko, Pest Projekt, Design d-formen.de, Güterhallen e.V., Restaurant Stückgut, Künstleratelier Noel, Atelier AndersARTig, Design Martina Lauterjung, Praxisklinik Südpark, Restaurant Steinhaus im alten Bahnhof, Bergischers Institut, Deutsche Vermögensberatung, Museum Plagiarius, Lutherkirche e.V.

und die Lebenshilfe im Südpark

Ziel dabei ist, im Südpark Solingen ein attraktives, sicheres Umfeld für Groß und Klein zu bieten, damit Besucher und Anlieger zusammen den schönen Südpark genießen können. Mit tatkräftiger Unterstützung der Solinger Stadtverwaltung, der Jugendförderung und der Wirtschaftsförderung ist es in vielen konstruktiven Gesprächen gelungen, die Weichen für diese Zusammenarbeit zu stellen.

Ein besonderer Reiz liegt in der interdisziplinären, interkulturellen Vielfalt der Mitglieder.

Ein inklusives Miteinander.

Koordiniert wird die Interessengemeinschaft von Petra Krötsch.

„Gestalten, arbeiten, genießen“ auch Sie im Südpark Solingen und freuen sich schon heute auf die nächsten Veranstaltungen!